

09.03.2015 - 17:14 Uhr

Kommentar zum bundesweiten Lehrerstreik:

Berlin (ots) -

Berlin und die meisten ostdeutschen Länder sind in dieser Frage auf dem richtigen Weg, sie verbeamten ihre jungen Lehrer nicht mehr. Und sie finden auch Mittel und Wege, um die Trickserei mancher junger Pädagogen zu unterbinden, die zum Beispiel in Berlin studiert haben, sich in Brandenburg anstellen und verbeamten lassen, um dann als sogenannte Drehtürbeamte in den Berliner Schuldienst zurückzukehren.

Kontakt:

Berliner Zeitung

Redaktion

Telefon: +49 (0)30 23 27-61 00

Fax: +49 (0)30 23 27-55 33

bln.blz-cvd@berliner-zeitung.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050544/100769615> abgerufen werden.